

ABSTRAK

Rahmawati, 170104020114, “Kepedulian Masyarakat Terhadap Al-Qur’an di Desa Martadah Kecamatan Tambang Ulang Kabupaten Tanah Laut,” Skripsi 2023, Pembimbing: (1) Drs. H. Basrian, M.Fil.I (2) Najib Irsyadi, S.Th.I, M.Hum

Kata Kunci: Partisipasi, Kontribusi, Kepedulian Al-Qur’an.

Skripsi ini membahas tentang kepedulian masyarakat terhadap Al-Qur’an di Desa Martadah Kecamatan Tambang Ulang Kabupaten Tanah Laut, yang bertujuan untuk mengetahui bagaimana tingkat kepedulian masyarakat Desa Martadah terhadap Al-Qur’an. Karena yang penulis saksikan dengan sendirinya mayoritas masyarakat Desa Martadah lebih tertarik memilih menempuh pendidikan di pondok pesantren, serta hampir di setiap tahunnya selalu ada perwakilan dari Desa Martadah yang dikirim mengikuti Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) dan ajang perlombaan lainnya yang berkenaan dengan Al-Qur’an. Kepedulian yang dimaksud dalam penelitian ini adalah dari segi bacaan, hafalan dan pemahaman terhadap Al-Qur’an serta bagaimana bentuk partisipasi dan kontribusi masyarakat terhadap Al-Qur’an.

Penelitian ini merupakan penelitian yang berbentuk lapangan (*field reseach*), dalam hal ini penulis langsung turun ke Desa Martadah Kecamatan Tambang Ulang Kabupaten Tanah Laut sebagai lokasi penelitian tersebut untuk mendapat data yang diperlukan. Metode yang digunakan penulis dalam penelitian ini ada tiga macam yakni observasi, wawancara, dan dokumentasi. setelah data yang diperlukan terkumpul maka selanjutnya akan diolah dan dianalisis.

Hasil dari penelitian ini adalah bahwa perhatian masyarakat terhadap Al-Qur’an di Desa Martadah Kecamatan Tambang Ulang Kabupaten Tanah Laut dalam segi bacaan, hafalan dan pemahaman yang berbeda-beda karena didasari atas pendidikan dan kemampuan yang berbeda-beda. Terkait dengan bacaan, masyarakat dalam membaca Al-Qur’an tergolong baik, 74% masyarakat lancar dalam membaca, 15% kurang lancar, dan 12% lainnya tidak lancar. Adapun terkait hafalan, 24% masyarakat memiliki hafalan juz 30 dan surah-surah lainnya, 50% hafal surah-surah pendek, dan 26% kurang hafal. Adapun pemahaman masyarakat terhadap Al-Qur’an menunjukkan bahwa 63% memiliki pemahaman dan mengerti terkait isi kandungan Al-Qur’an dan 32% lainnya tidak mengerti. Kemudian dari segi partisipasi dan kontribusi masyarakat Desa Martadah Kecamatan Tambang Ulang terhadap kegiatan yang berkenaan dengan Al-Qur’an adalah dengan cara mengajarkan Al-Qur’an, mengikuti pengajian, mengikuti perlombaan, serta membantu dalam kegiatan desa yang berkaitan dengan Al-Qur’an.